

An der Hochzeitshaustrasse: Schweigeaktion für die Kinder von Lügde

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 08. April 2019 um 06:55 Uhr

Wieder am Mittwoch

An der Hochzeitshaustrasse: Schweigeaktion für die Kinder von Lügde

Montag 8. April 2019 - Hameln (wbn). Mit dem Motto *Für die „Kinder von Lügde“...* findet am Mittwoch, 10. April, von 17.00 bis 17.30 Uhr erneut eine Schweigeaktion neben der Hochzeitshaus-Terrasse in Hameln statt.

Dabei soll wie bisher der Blick auf die Kinder im Vordergrund stehen! Alle, die ihrer Betroffenheit Ausdruck verleihen möchten, sind ganz herzlich eingeladen dazuzukommen.

Fortsetzung von Seite 1

Ina Tolksdorf, eine der Teilnehmerinnen, versichert: „Jeder Einzelne setzt ein Zeichen für die Betroffenen.“